

Boletín Informativo Semilla

Boletín No.12

ADR en medios

De la mafia a agricultores: SAE entregó tierras en Sampués a comunidad indígena para la producción de alimentos



Jaime Osorno, vicepresidente de la entidad, resaltó que las familias del resguardo Mata de Caña podrán cultivar

EL TIEMPO

De la mafia a agricultores: SAE entregó tierras en Sampués a comunidad indígena para la producción de alimentos

Un grupo de 91 familias indígenas del pueblo zamó se vieron beneficiadas con la entrega de tierras en Sampués, Sucre, por parte de la Sociedad de Activos Especiales (SAE) y la Agencia de Desarrollo Rural (ADR), entidades que resaltaron que el proyecto agrícola a desarrollar tiene un valor está evaluado en 1.888 millones de pesos.

Lee aquí la nota completa



ADR destinó más de \$4 mil millones para mujeres cafeteras de Planadas y Alvarado

La Agencia de Desarrollo Rural, adscrita al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, culminó la Gira de la Agricultura Campesina, Familiar, Étnica y Comunitaria en el municipio de Planadas, Tolima, con una inversión de 4.381 millones de pesos. Con estos recursos se busca fomentar el empoderamiento económico de 93 mujeres organizadas en la Asociación de Productores de Café (ASERPROPAZ), a través de la mejora de su actividad productiva.

Lee aquí la nota completa

ADR destinó más de \$4 mil millones para mujeres cafeteras de Planadas y Alvarado



Lanzan programa de ganadería sostenible en Gramalote, Norte de Santander

El programa cuenta con el respaldo de la Agencia de Desarrollo Rural



Lanzan programa de ganadería sostenible en Gramalote, Norte de Santander

En Gramalote, un municipio que ha enfrentado desafíos significativos tras un desastre natural hace 14 años, se lanzó un nuevo proyecto para promover la ganadería sostenible.

Esta iniciativa es impulsada por la Agencia de Desarrollo Rural (ADR) en colaboración con el Ministerio de Agricultura, con el objetivo de beneficiar a 49 familias de la Asociación de Ganaderos y Trabajadores de Gramalote.

Lee aquí la nota completa



ADR y comunidades inauguran centro de acopio en Ricaurte, Nariño

Comunidades de tres resguardos indígenas avá del municipio de Ricaurte (Nariño), con apoyo de la Agencia de Desarrollo Rural (ADR) inauguraron en esa localidad el Centro de Acopio Bananito.

Esta infraestructura busca mejorar el sistema de producción y tecnificación del cultivo del banano tipo bocadillo y vincula a 88 familias indígenas Avá víctimas del conflicto armado. Su construcción fue posible gracias a una inversión de 2.600 millones de pesos por parte de la ADR en el marco de la política de reforma agraria.

Lee aquí la nota completa

ADR y comunidades inauguran centro de acopio en Ricaurte, Nariño

El Centro de Acopio Bananito beneficiará a 88 familias avá víctimas del conflicto. Agencia Prensa Rural / Carlos J. de Oliveira de 2024



Comunidades de tres resguardos indígenas avá del municipio de Ricaurte, Nariño, con apoyo de la Agencia de Desarrollo Rural (ADR), inauguraron en esa localidad el Centro de Acopio Bananito. Esta infraestructura busca mejorar el sistema de producción y tecnificación del cultivo del banano tipo bocadillo y vincula a 88 familias indígenas avá víctimas del conflicto armado. Su construcción fue posible gracias a una inversión de 2.600 millones de pesos por parte de la ADR en el marco de la política de reforma agraria. Hemos trabajado en equipo y logrado superar las dificultades para avanzar con la entrega y comercialización del bananito. Ely Miguel Canales Góngora, líder avá en el momento.

Gira mes de la Agricultura Campesina, Familiar, Étnica y Comunitaria

¡Dale clic aquí para conocer todos los detalles!

ACTIVOS PRODUCTIVOS Tecnificación para la producción agroalimentaria



La Agencia de Desarrollo Rural construye paz a través del cacao en el sur de Bolívar

Con el objetivo de impulsar el desarrollo territorial mediante la sustitución de economías ilegales por actividades productivas legales, la Agencia de Desarrollo Rural entregó un proyecto para fortalecer la producción de cacao en los municipios de Santa Rosa del Sur, Morales, Arenal, Simití y San Pablo, en el departamento de Bolívar. Con una inversión de casi 12.000 millones de pesos, 419 familias campesinas de la Asociación de Productores de Cacao (APROCASUR) mejorarán su estabilidad económica y contribuirán a la construcción de la Paz Total en su región.

Lee aquí la nota completa

En el Magdalena quedó conformado el Comité Departamental de Reforma Agraria

En cumplimiento de la Ley 160 de 1994, y consecuente con la política de darle un papel protagónico al campesinado del Magdalena hacia la construcción del nuevo campo colombiano, el Gobierno nacional lideró la conformación del Comité Departamental de Desarrollo Rural y Reforma Agraria, al igual que el Consejo Seccional de Desarrollo Agropecuario, Pesquero, Forestal, Comercial y Desarrollo Rural. Estas dos instancias son necesarias para la concertación de la reforma agraria y el desarrollo rural con las comunidades étnicas y campesinas.

El acto, que marca un hito en la historia de la reivindicación de los derechos del campesinado, se llevó a cabo en Chivolo y contó con la participación de organizaciones campesinas e indígenas, así como de la Agencia Nacional de Tierras y otras entidades del Gobierno.

Lee aquí la nota completa



Con entrega de maquinaria verde se tecnifica la producción láctea del pueblo Kokonuko

Con el propósito de potenciar la economía local y mejorar la calidad de vida de 188 familias del pueblo Kokonuko, la Agencia de Desarrollo Rural llevó maquinaria agrícola a cinco municipios del Cauca. Se trata de la primera entrega en el desarrollo de un proyecto que espera fortalecer las actividades de la cadena láctea en la Asociación de Cabildos Genaro Sánchez, que tiene presencia en Puracé, Sotará, Popayán, El Tambo y Totoró. El proyecto cuenta con una inversión total de 3.456 millones de pesos.

Históricamente, los pueblos indígenas han enfrentado desafíos relacionados con la producción y comercialización de sus productos, incluida la leche. Estos problemas, a menudo, se deben a factores como la falta de acceso a la tecnología, escasa asistencia técnica y condiciones de mercado desfavorables. Ante esta realidad, la primera entrega incluyó dos tractores, cinco plantas eléctricas y tres tanques de enfriamiento, con el fin de garantizar la tecnificación de la producción del pueblo Kokonuko.

Lee aquí la nota completa

Chagras que cruzan fronteras: proyecto productivo transforma vidas de comunidades indígenas en Vaupés

Con una inversión que supera los 910 millones de pesos, la Agencia de Desarrollo Rural (ADR) y varias comunidades indígenas del Vaupés celebraron el cierre de un proyecto productivo para el fortalecimiento de chagras. Esta iniciativa se desarrolló junto con la Asociación Zonal de Autoridades Tradicionales Indígenas de Acariacuara (Azatiac), con el fin de mejorar la calidad de vida de 87 familias de las comunidades de Acariacuara, La Floresta y Arara, pertenecientes a los pueblos Siriano, Tucano, Tuyuca, Bará, Yurutí, Tatuyo, Desana, Carapana y Makú.

Lee aquí la nota completa



Con energías limpias se transforma la ganadería doble propósito en el Huila

La Agencia de Desarrollo Rural entregó insumos, equipos y herramientas para consolidar un proyecto de ganadería doble propósito con 84 familias, pertenecientes a ocho resguardos del Consejo Regional Indígena del Huila (CRIHU). El proyecto cuenta con una inversión que supera los 2.500 millones de pesos y busca tecnificar la producción de leche y carne. Esta iniciativa genera un impacto positivo en la economía local, el medio ambiente y el bienestar de los pueblos indígenas.

Los resguardos se encuentran ubicados en los municipios de San Agustín, La Plata, Puracé y La Argentina, donde se espera erradicar las prácticas de ganadería extensiva, que aún son bastante comunes en el departamento del Huila. Con las acciones del proyecto tanto productoras como productores harán un uso racional del suelo desde la implementación de la ganadería regenerativa.

Lee aquí la nota completa

COMERCIALIZACIÓN Alimentos sanos a precios justos

De la chagra a la mesa, así se vivió ExpoAmazonas 2024

La Agencia de Desarrollo Rural, desde la Dirección de Comercialización, acompañó la cuarta versión de la Agroferia Nacional ExpoAmazonas De la chagra a su mesa, realizada en el parque Francisco de Orellana, en el municipio de Leticia, a orillas del río Amazonas. Allí, durante tres días, cerca de 60 organizaciones de la región contaron con un escenario de comercialización, intercambio de saberes y reconstrucción del tejido social.

Quiénes asistieron a la Agroferia tuvieron una gran oferta de productos, tanto frescos como transformados, de yuca, copoazú, arazá, fariña y bebidas ancestrales como el vino de yuca y la chicha. Fueron más de 130 productores y productoras quienes llegaron no solo desde Leticia, sino también de Puerto Nariño, Tarapacá, la Chorrera y otros municipios del departamento.

Lee aquí la nota completa



Consulta nuestra página web para enterarte de nuestros contenidos.